

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / fernr. A 28.500
Klappen 002, 263, 069

Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN-

Wien, 25. Juli 1941

Eine gesundheitliche Mahnung

Den Eltern wird im Interesse der Gesunderhaltung der Jugend empfohlen, ihre Kinder von übertriebenem Genuß von Speiseeis zurückzuhalten. Der Genuß, den ein Becher guten Speiseeises an heißen Tagen bereiten kann, verwandelt sich unter Umständen in eine gesundheitliche Gefahr, wenn nicht Maß gehalten wird. Magen- und Darmerkrankungen sind in solchen Fällen möglich, weil durch die starke Abkühlung des Mundes und der Verdauungswege Erkältungskatarrhe mit Durchfällen entstehen können, die zuweilen auch für chronische Schädigungen des Magen-Darmkanals die Ursache bilden. Ebenso wird der Zahnschmelz ohne Zweifel durch den starken Temperatursturz bei allzu reichlichem Eisgenuß ungünstig beeinflusst, sodaß durch unvorsichtigen und übermäßigen Eisgenuß auch Zahnschäden herbeigeführt werden können.

oooOooo

Stadt Wien beglückwünscht erbtüchtige Familien

Bürgermeister Ph.W. Jung beglückwünschte folgende Wiener Familien, denen in der Zeit vom 2. bis 9. Juli 1941 das fünfte

oder weitere Kind geboren wurde: Friedrich und Maria Edinger, 5., Franzensgasse 2, Georg und Antonie Handl, 21., Mitterhofergasse 19, Karl und Emilie Kartak, 22., Siedlung Teufelsfeld, Großenzersdorf 529, Josef und Maria Luckerbauer, 11., Hauptstraße 142-150, Karl und Maria Theresia Laufer, 20., Feikestraße 39-45, Johann und Leopoldine Anna Neugebauer, 8., Kochgasse 15, Josef und Karoline Marie Rom, 10., Raxstraße 21, Franz und Leopoldine Schaschko, 16., Thalheimergasse 34-38, Franz und Marie Sommer, 21., Jedleseerstraße 66-94, Johann und Emilie Strohschneider, 12., Murlingengasse 41 sowie Franz und Magdalena Zillek, 26., Klosterneuburg, Weidlinger Straße 20.

oooOooo

Goldene Hochzeit

=====

Heute, 25. Juli 1941, feiert das Ehepaar Johann und Leopoldine Brunner, 16., Wilhelminenstraße 45 seine goldene Hochzeit. Das Jubelpaar wurde von der Stadtverwaltung in traditioneller Weise geehrt.

oooOooo